

ТОО "SK Water Solutions" Министерство водных ресурсов и ирригации Республики Казахстан
в рамках инвестиционного проекта «РАЗВИТИЕ КЛИМАТИЧЕСКИ УСТОЙЧИВЫХ ВОДНЫХ РЕСУРСОВ», финансируемого из средства займа ИБР
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС  
на замещение вакантной должности
[bookmark: _Hlk208816312]IT менеджера – 1 место,
место работы: г. Астана.
Основные требования:
(i) Предпочтительно наличие степени магистра, допускается степень бакалавра при наличии значительного опыта работы в сфере IT;
(ii) Образование в сфере IT, компьютерных наук или смежных областях;
(iii) Опыт работы в IT сфере не менее 3 лет;
(iv) Знание казахского, русского и английского языков;
ЦЕЛИ ЗАДАНИЯ
 Найм IT-менеджера для формирования и реализации IT-стратегии компании, оптимизации процессов, обеспечения стабильности работы инфраструктуры, информационной безопасности, а также эффективного взаимодействия с подрядчиками и провайдерами.
ОБЪЕМ РАБОТ

 Под руководством ТОО "SK Water Solutions" IT менеджер будет выполнять следующие задачи:
1) Анализ предметной области и существующих ИТ-систем.
2) Оценка текущих ИТ-решений и их соответствие бизнес-процессам компании.
3) Проектирование и создание моделей данных, необходимых для поддержки бизнеса.
4) Моделирование процессов и взаимодействий (UML, BPMN, ERD).
5) Оценка и подбор технологий и инструментов для разработки и поддержки ИТ-систем.
6) Разработка и подготовка подробных технических заданий для разработки и интеграции новых решений.
7) Создание и описание user stories с чёткими требованиями и критериями приоритетности.
8) Разработка схем взаимодействия между системами и подразделениями, поддерживающих автоматизацию и интеграцию.
9) Анализ и подбор цифровых платформ и сервисов для автоматизации бизнес-процессов.
10) Разработка, приобретение и внедрение IT-систем электронного документооборота, включая внутренние системы, с обеспечением их бесперебойного и надлежащего функционирования.







ПРИМЕЧАНИЕ

Подробное резюме (с фото) на русском и английском языках, копию диплома и сертификата необходимо направить до 30 сентября 2025 года по email: too_water_solutions@mail.ru.



LLP "SK Water Solutions"
Ministry of Water Resources and Irrigation of the Republic of Kazakhstan
within the framework of the investment project “CLIMATE-RESILIENT WATER RESOURCES DEVELOPMENT” financed from the IsDB loan funds

ANNOUNCES A COMPETITION
for the vacant position of
IT Manager – 1 position,
place of work: Astana.
Main requirements:
(i) A Master's degree is preferred; a Bachelor's degree is acceptable with significant experience in the IT field.; 
(ii) At least 5 years of professional work experience;
(iii) At least 3 years of work experience in the IT field;
(iv) Proficiency in Kazakh, Russian and English languages.
OBJECTIVES OF THE ASSIGNMENT
The goal is to hire an IT Manager to form and implement the company's IT strategy, optimize processes, ensure the stability of infrastructure, information security, and effective interaction with contractors and service providers.
SCOPE OF WORK
Under the supervision of LLP "SK Water Solutions", the IT Manager will perform the following tasks:
1) Analysis of the subject area and existing IT systems.
2) Evaluation of current IT solutions and their alignment with the company's business processes.
3) Design and creation of data models necessary to support the business.
4) Modeling of processes and interactions (UML, BPMN, ERD).
5) Evaluation and selection of technologies and tools for the development and support of IT systems.
6) Development and preparation of detailed technical specifications for the development and integration of new solutions.
7) Creation and description of user stories with clear requirements and priority criteria.
8) Development of interaction schemes between systems and departments supporting automation and integration.
9) Analysis and selection of digital platforms and services for automating business processes.
10) Development, acquisition, and implementation of IT systems for electronic document management, including internal systems, ensuring their uninterrupted and proper functioning

NOTE
A detailed CV (with photo) in both Russian and English, along with a copy of the diploma and certificate, must be submitted by September 30, 2025, to the following email: too_water_solutions@mail.ru
.
